

Spendenaktion des Nicaragua-Forums

Unterstützung für erkrankte Zuckerrohrarbeiter

In den letzten Jahren starben in Nicaragua über 5000 Zuckerrohrarbeiter an chronischem Nierenversagen (IRC, Insuficiencia renal cronica). Viele tausend Arbeiter sind erkrankt und arbeitsunfähig, ihrer Existenz beraubt. Ursachen der ungewöhnlich hohen Zahl von Erkrankungen und Todesfällen sind vor allem die extrem belastenden Arbeitsbedingungen und der langjährige Einsatz von Pestiziden. Die Zuckerbetriebe (Nicaragua Sugar Estates Ltd. und Pantaleon Sugar Holdings) weisen bisher jede Schuld für die Erkrankungen zurück, die erkrankten Arbeiter werden von den Betrieben in der Regel einfach entlassen.

Immer häufiger erkranken auch im Produktionsgebiet lebende Frauen, Kinder und Jugendliche an Nierenversagen, denn auch sie sind häufig den negativen ökologischen und sozialen Auswirkungen der Zuckerrohrproduktion ausgesetzt. Wenn die Beschwerden von den Betroffenen festgestellt werden, ist die Nierenerkrankung meist schon so weit fortgeschritten, dass die Krankheit nicht mehr geheilt werden kann.



Ehemalige Zuckerrohrarbeiter, erkrankt und entlassen

Unterstützung der Betroffenen

Schon seit Jahren erheben die erkrankten Arbeiter und

ihre Angehörigen die Forderung nach einer angemessenen medizinischen Versorgung und Entschädigung der an IRC leidenden Menschen durch die Zuckerbetriebe.



Da in einem armen Land wie Nicaragua das Gesundheitssystem nicht in der Lage ist, für die viele tausend Erkrankten regelmäßige Dialyseangebote zu schaffen, bleibt nur die medikamentöse Behandlung und die Einhaltung einer geeigneten Diät der Betroffenen.

Das Nicaragua-Forum finanziert mit Unterstützung von anderen Organisationen und Gruppen aus Deutschland die Unterstützung der an IRC erkrankten Personen. Finanziert werden Medikamente, Lebensmittel für das Protestcamp in Managua, Laborausstattung für Untersuchungen, Informationsveranstaltungen für Betroffene und Angehörige, ein Hühnerprojekt etc. Bitte helfen Sie mit!

Spendenkonto:

Nicaragua-Forum Heidelberg e.V.

Konto Nr. 1517732, BLZ: 672 500 20

Sparkasse Heidelberg, Stichwort: Zuckerrohr

Bitte geben Sie für eine Spendenbescheinigung

Name und Anschrift (unter Verwendungszweck) an!

Kontakt / Informationen:

Nicaragua-Forum Heidelberg, Angelweg 3,

69121 Heidelberg, Tel.: 06221-472163

www.nicaragua-forum.de